

Cubanos residentes en Italia reafirman unidad en defensa de su Patria



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 17 nov (RHC) Durante el VI Encuentro Nacional de Cubanos Residentes en Italia, que concluyó hoy en la sureña ciudad de Bari, los participantes reafirmaron el compromiso de esa comunidad con la defensa de su Patria y la contribución a su desarrollo.

En la declaración final del evento, los representantes de las diversas asociaciones que agrupan a los nacionales de la Isla en esta península, reafirmaron su amor profundo por Cuba, y el propósito de elevar las acciones de respaldo a su pueblo, de conjunto con el movimiento italiano de solidaridad y organizaciones de otros países.

En dicho documento se enfatizó la condena al “genocida bloqueo económico, comercial, financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos a Cuba” y se exigió su inmediato levantamiento, así como “la exclusión incondicional” de la nación antillana, de la unilateral lista norteamericana de países patrocinadores del terrorismo.

El evento fue presidido por la embajadora cubana, Mirta Granda, y contó con la participación de los cónsules en Roma y Milán, Arasay D’Angelo y Marcos Hernández, además de otros integrantes de esa misión diplomática en Italia.

En sus palabras iniciales, la embajadora destacó la importancia de trabajar juntos en defensa de Cuba en estos difíciles momentos, en medio de un recrudecimiento del bloqueo norteamericano, una crisis electroenergética, consecuencia en gran medida del mismo, además del embate este mes de dos huracanes y un terremoto de magnitud 6,8.

La diplomática resaltó, en declaraciones a Prensa Latina, la presencia en esta cita de muchos niños y jóvenes de origen cubano, muchos de los cuales nacieron en este país, de una nueva generación que siente un apego especial por la tierra de sus padres, y representan la continuidad del respaldo solidario a la misma.

En un mensaje en video, Ana Teresita González, jefa de la Dirección General de Asuntos Consulares y Atención a Cubanos Residentes en el Exterior (Daccre) de la cancillería, reconoció la labor en Italia de las asociaciones de connacionales durante los últimos años.



Foto tomada de Prensa Latina

Los asistentes debatieron acerca de las nuevas medidas adoptadas en Cuba sobre ciudadanía, migración y extranjería; la actualización de las disposiciones referidas a trámites consulares, además de las posibilidades de inversión que ofrece el país antillano a sus connacionales.

Evaluaron iniciativas para enfrentar las acciones del gobierno norteamericano contra Cuba, y la necesidad de incrementar los esfuerzos para denunciar en las redes sociales, y por otras vías esa guerra política y económica, así como mostrar la realidad del país, con el fin de contrarrestar campañas mediáticas falsas y negativas.

Los directivos de las asociaciones de cubanos expusieron sobre las actividades sociales y culturales que desarrollan las mismas en Italia, así como las que se proponen realizar el próximo año, para contribuir además al fortalecimiento de los vínculos entre los pueblos de ambas naciones.

En la última parte de la declaración final se expresa el propósito de aunar esfuerzos en torno al plan de acciones con vistas a organizar, de manera conjunta, el XVII Encuentro Regional de Cubanos Residentes en Europa, que se desarrollará en 2025, con sede en la ciudad de Roma. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369904-cubanos-residentes-en-italia-reafirman-unidad-en-defensa-de-su-patria>



Radio Habana Cuba